



Villa - Chalet en venta en La Herradura, Almuñécar

1.650.000 €

Referencia: RS18538 Dormitorios: 5 Baños: 6 Terreno: 813m² Construido: 661m²





Costa Tropical, La Herradura

Se vende lujosa y elegante villa con gran piscina en una urbanización exclusiva, ubicada en Punta de la Mona, La Herradura, en la Costa Tropical. Una casa con mucho espacio, un total de 5 dormitorios en suite y otro baño para invitados. Amplio jardín bien planificado, con una parcela de poco más de 800 metros cuadrados. Se tarda poco menos de una hora en coche hasta el aeropuerto de Málaga, poco menos de 20 minutos a pie hasta la playa más cercana. La entrada de la casa alude a un magnífico patio señorial sevillano con su mezcla de colores, macetas de colores en la pared, azulejos artesanales y una terraza empedrada bellamente decorada. Abrimos una gran puerta de madera maciza y entramos en un espacioso recibidor acogedor, que conecta las diferentes partes de la casa. Vamos directamente a la derecha y entramos en una gran cocina totalmente equipada, luego continuamos hacia el gran salón espacioso con mucha luz. Desde el salón se sale a la perla de la casa, una gran terraza cubierta con maravillosas vistas al Mar de Alborán ya las montañas de Cerro Gordo. Rodeado por el hermoso jardín, con hermoso césped verde y una piscina refrescante. Este es sin duda el lugar favorito de todos para tomar el sol y refrescarse durante los días más calurosos, por la noche un maravilloso lugar para estar con la familia y los amigos. La terraza está muy bien decorada con pilares auténticos y hermosos. Del salón pasamos a los dormitorios ya la izquierda del recibidor, visto desde la entrada, accedemos a un amplio recibidor decorado con bonitas lámparas, que nos conduce a los tres amplios dormitorios con baño en suite de la vivienda. También hay un cuarto baño para invitados, bellamente decorado con azulejos tan auténticos como en las mansiones. Subimos las escaleras hasta la parte superior de la casa, un lugar acogedor que hoy se utiliza como sala de televisión y para relajarse con un buen libro. Aquí también llega a una terraza, desde aquí tiene la mejor vista de la casa sobre La Herradura y el mar Mediterráneo. Finalmente, bajamos la elegante escalera de roble al espacioso nivel del sótano, en total son casi 300 metros cuadrados y albergan dos dormitorios en suite, un lavadero, despensa para guardar alimentos y un garaje muy grande con espacio para muchos vehículos. Aquí también está la sala de calderas con el sistema de climatización que controla la temperatura de la casa, la casa tiene aire acondicionado central y suelo radiante. En resumen, una magnífica y espaciosa casa de estilo andaluz con inspiración sevillana, ubicada en un precioso enclave de la Costa Tropical en el Mediterráneo. Rodeado de un jardín hermoso, maduro y bien planificado. El propietario ha construido la casa él mismo y ha puesto su corazón en cada parte de la casa, donde la familia puede disfrutar del hermoso entorno alrededor de la casa y con la vista espectacular del Mar de Alborán y las montañas de Cerro Gordo. Sin duda, esta casa es una verdadera joya y hay que vivirla para apreciar cada detalle que el propietario ha puesto en la casa. La casa se vende con los muebles esenciales que se pueden especificar en la visita, otros muebles, cuadros y artículos personales se retirarán de la casa después del acuerdo de venta.